



Juillet 2023

français

## Ecoute bien attentivement!

---

**Que celui qui a des oreilles pour entendre entende.**

Marc, 4, 9

**Kontakt:** Meinolf Wacker  
Kirchplatz 7  
59174 Kamen

**Mobil.:** +49-172-5638432  
**Mail:** [meinolf.wacker@go4peace.eu](mailto:meinolf.wacker@go4peace.eu)  
**Homepage** [www.go4peace.eu](http://www.go4peace.eu)

Chers Amis de go4peace,

Bien savoir écouter est un art véritable que l'on ne peut payer avec de l'argent. Tout particulièrement quand la vie nous cause des soucis, des détresses et des défis, alors on aspire à ce qu'une personne soit présente, nous écoute et nous comprenne. Ce que nous avons pensé jusqu'à maintenant et que nous avons réfléchi de part et d'autre passe par la narration. Nous formulons ce qui nous remue. Ainsi cela devient plus clair et perd quelque peu de son poids souvent oppressant. Et peut-être que celui qui écoute et pose prudemment des questions nous laisse comprendre notre propre cœur par ses interrogations. Jésus avait expliqué à ses Apôtres comment le Royaume de l'Amour pouvait croître entre les Hommes si nous écoutons bien ses paroles et que nous les laissons pénétrer dans notre cœur. « Que celui qui a des oreilles pour entendre entende » leur avait-il dit. Ainsi il nous invite discrètement à suivre ses Paroles.

Lors d'une conversation téléphonique avec un ami qui venait d'obtenir un nouveau travail, j'avais remarqué qu'il était mal. Derrière tous ses mots se dissimulaient une profonde mélancolie et désespoir. Il n'y arrivait plus tout seul. J'avais remarqué qu'il avait besoin d'un frère. Je me suis donc mis en route pour lui. J'ai parcouru 900 kilomètres. Lorsque j'arrivai, je vis la vieille maison dans laquelle il devait habiter. Le toit n'était plus étanche, au sous-sol un chaos, des meubles, tables et chaises partout. C'était glacial. Le vent sifflait à travers les fenêtres. Pas de cuisine, pas d'évier, pas de machine à laver et tout était sale. Quel choc ! Il était comme paralysé. Je ne le connaissais pas comme ça. Avec un thé chaud, nous commençons à réfléchir et à planifier. Ensuite nous débutons le rangement. Le jour suivant nous commençons à nous procurer de beaux meubles pour son bureau et sa chambre. Après deux jours, cela avait bien avancé. Quand je repartis, il avait des larmes dans les yeux. « Merci Meinolf, j'ai maintenant un chez-moi dans lequel je peux bien me sentir. Et je sais déjà quelles seront les prochaines étapes que je veux entreprendre. Tout ira bien ! Merci d'être venu. » - **Ecoute bien attentivement !**

Pour l'équipe Go4peace

Meinolf Wacker